

Am 11. September 2016 finden in Niedersachsen die Kommunalwahlen statt. An diesem Tag entscheiden Sie über die Zusammensetzung des Samtgemeinderates Hollenstedt sowie ihres Gemeinderates. Außerdem werden die Mitglieder des neuen Kreistages bestimmt.

Nehmen Sie Ihr Recht wahr und wählen Sie GRÜN!

Dafür stehen die Grünen in Hollenstedt ...

- Ausbau einer bedarfsgerechten Kinderbetreuung mit frischem, gesundem Essen für alle Kinder
- Zurückhaltende Ausweisung von zusätzlichen Wohn- und Gewerbeflächen; Schaffung von mehr bezahlbarem Wohnraum; Umsetzung umweltgerechter Energiekonzepte in unseren Bebauungsplänen: öffentliche Gebäude haben Vorbildfunktion hinsichtlich Einsatz erneuerbarer Energien
- Ausbau des Breitbandnetzes: schnelles Internet auch auf dem Land
- Naturschutz vor Ort z.B. durch den Erhalt von naturnahen Wegrändern und Gewässerrandstreifen zur Bewahrung und Förderung biologischer Vielfalt
- Verantwortungsvoller Umgang mit Tieren und Schutz der natürlichen Ressourcen wie Grundwasser und Böden, die unsere Lebensgrundlage sind
- Renaturierung der Este und ganzheitlicher Hochwasserschutz; dazu zählt auch die Reduzierung der zunehmenden Flächenversiegelung
- Klimaschonende Mobilität (z.B. Ladestationen für Elektroautos, Ausbau der Radwege); bedarfsgerechte Gestaltung des öffentlichen Personennahverkehrs durch bessere Anbindung an S-Bahn und Metronom; Ausweisung von verkehrsberuhigten Zonen in sensiblen Ortsbereichen.
- Effektive Lärmschutzmaßnahmen an der Autobahn A1
- Unterstützung der Freiwilligen Feuerwehren, der Jugend- und Kinderfeuerwehr; Stärkung der ehrenamtlichen Arbeit in den ortsansässigen Vereinen; Förderung der Jugend in unseren Vereinen und von Angeboten der offenen Jugendarbeit
- Förderung der Integration und der ehrenamtlichen Arbeit mit geflüchteten Menschen

Grundsätzlich setzen wir uns für mehr Bürgerbeteiligung und Transparenz in den politischen Entscheidungsprozessen ein.

Wir möchten allen Bürgern die Möglichkeit zum Mitreden, Mitmachen und Mitentscheiden geben.

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten für den Samtgemeinderat Hollenstedt



Ruth Alpers

Die erfahrene Kommunalpolitikerin kennt die Probleme junger Familien und setzt sich für eine bedarfsgerechte Kinder- und Jugendbetreuung ein. Ihre Schwerpunkte sind der Erhalt des Freibades und der Öffentliche Personennahverkehr.



Christiane Melbeck

Die Handelslehrerin aus Wennerstorf ist seit fünf Jahren Mitglied des Gemeinde- und Samtgemeinderates. Sie setzt sich engagiert für bedarfsgerechte Öffnungszeiten in unseren Krippen und Kitas ein.



Manfred Thiel

Der Berufsschullehrer ist Mitglied des Gemeinderates Wenzendorf und ist Vorsitzender des Feuerschutzausschusses im Samtgemeinderat. Seine Schwerpunkte sind die Wirtschafts-, Verkehrs- und Umweltpolitik.



Angelika Filip

Die Psychologin/Heilpraktikerin mit eigener Praxis in Hollenstedt engagiert sich für den Ausbau von Umwelt-, Verbraucher- und Tierschutz. Verkehrsberuhigung in sensiblen Ortsbereichen und Lärmschutz an der A1 sind ihre aktuellen Themen.



Ralf Wegener

Der Dipl.-Wirtschaftsingenieur ist Mitglied des Gemeinderates Hollenstedt und dort Vorsitzender des Finanzausschusses. Als Grüner setzt er sich für eine zurückhaltende Ausweisung zusätzlicher Wohn- und Gewerbeflächen ein.



Horst Weißer

Der Elektromeister lebt seit über 30 Jahren in Appel. Er wünscht sich eine intakte Natur auch für die nächsten Generationen und setzt sich konsequent für sauberes Grundwasser und die Beendigung der Massentierhaltung ein, sowie gegen den Einsatz von Pflanzengiften.



Annelie Ameer

Seit über 40 Jahren lebt die Wenzendorferin in unserer Samtgemeinde. Sie setzt sich gegen Massentierhaltung ein und hat die Belange der Seniorinnen und Senioren im Auge. Gemeindepolitik soll der Mehrheit und nicht Einzelinteressen dienen.



Monika Luskow

Der Dipl.-Oecotrophologin aus Dierstorf liegen Natur- und Umweltschutz sowie die Kommunikationspolitik einer sich wandelnden Gemeinde am Herzen. Die Mediatorin möchte für einen achtsamen Umgang mit Nachbarn, mit Tier und Natur sensibilisieren.



Ludwig (Lutz) Hauschild

Als Vorsitzender des Heimat- und Verkehrsvereins Estetal e.V. bringt der aktive und engagierte Hollenstedter jungen Menschen die Natur näher. Lutz Hauschild steht nicht nur für den Erhalt unserer schätzenswerten Landschaft, sondern auch für die Bewahrung unserer Kultur.

